

1^{ER} BATAILLON

Promotion « Compagnons de la Libération »

En préparation CEFE

Le stage du Centre d'entraînement en Forêt Équatoriale - plus communément appelé stage CEFE - n'ayant pu être réalisé comme à l'accoutumée durant le quatrième semestre de leur formation, les sous-lieutenants de la promotion « Compagnons de la Libération » ont vu leur CEFE reporté au début de leur sixième semestre.

Pour s'assurer d'être bel et bien prêts à affronter la jungle guyanaise, ils ont fait face à une préparation CEFE des plus complètes, organisée par leurs cadres et la DEPMS des ESCC notamment, et ce pour une durée de deux jours. Celle-ci a pour vocation de préparer au mieux les sous-lieutenants aux obstacles et épreuves auxquels ils seront confrontés. De même, elle prépare au cadre spécifique de la Guyane et de la jungle, ou encore des instructeurs légionnaires.

Au programme, différents ateliers situés dans le camp de Coëtquidan : parcours de natation utilitaire - réalisé en treillis, topographie et azimut de jour comme de nuit, test identique à celui d'entrée au CEFE, piste liane inspirée de la véritable piste « Liane » présente au CEFE, obstacles de la piste d'audace à franchir en groupe pour simuler ceux de la piste « Pécari », rétablissement sur corde, etc. Si la pluie, l'humidité et la boue étaient de mise, il ne manquait qu'une vingtaine de degrés pour se rapprocher des conditions guyanaises.



À noter que des cadets étrangers, accueillis précédemment par la promotion « Compagnons de la Libération » durant les troisième et quatrième semestres participeront aussi au CEFE si les conditions sanitaires le permettent, intégrés dans les différentes sections participantes.

Élève-officier Charles Godart (18-21)

